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Sehr geehrter Herr Bürgermeister Feddermann, 

 

Ich beantrage für die nächste Sitzung des Umweltausschusses den 
Tagesordnungspunkt "Blühwiesen". 
In den letzten Monaten wurde in den Tageszeitungen immer wieder von Initiativen berichtigt, 

in denen Bürgern die Möglichkeit gegeben wird, mit von den Gemeinden zur Verfügung 

gestellten Blühsaaten Blühwiesen anzulegen, um etwas für die Bienen und Insekten zu tun, 

und damit die Biodiversität zu erhalten.   

In der Stadt Aurich leben viele Menschen in Eigentumswohnungen ohne die Möglichkeit, 
in einem großen Garten eine Blühwiese anzulegen. 

Es gibt Landwirte, die Bürgern die Möglichkeit bieten, Pate für einen Teil einer großen 

Blühwiese eines Landwirtes zu werden. Da die Bürger nicht wissen, welche Landwirte diese 

Möglichkeit anbieten, sollte auf der Homepage der Stadt ein Punkt geschaffen werden, an 

dem Landwirte mit Kontaktdaten aufgeführt werden, die eine Blühwiesenpatenschaft 

anbieten. Der Bürgermeister wird gebeten, die Ortsbürgermeister anzusprechen, damit diese 

die Landwirtwirte mit Blühpatenschaften ansprechen, ob diese mit Ihren Kontaktdaten auf der 

Stadthomepage erscheinen wollen.    

Dieses Vorgehen kostet die Stadt nichts, sorgt für eine lebenswertere Umwelt und führt dazu, 

dass Bürger sich in der Region für Naturschutz engagieren können. Dieses Vorgehen könnte 

außerdem ein Anfang dafür sein, dass immer mehr Landwirte Blühwiesenpatenschaften 

anbieten, und dass so die Flächen im Stadtgebiet ansteigen, auf denen Blühwiesen für Bienen, 

Insekten und Vögel als Nahrungsgrundlage dienen können.  

Ich bitte alle Stadtratsmitglieder, diesen Antrag zu unterstützen 

  
Heidrun Weber 
Aurich, den 26.04.2022 
  

  

 
 
 
 
 


